
Compte rendu de la séance du 3 juillet 2014 

________ 

Convocations : 27/06/14 

Affichage : 07/07/14 Présents : Jean-François CORNIQUET, Philippe DUPONT, 

Serge OUTURQUIN, Patrick BETTIOL, Pierre-Jean 

BOUTELLIER, Fabrice ELOY, Réjane FARCY, Sylvie 

HESDIN, Pierre LEGRAND, Jacques VAN OVERBEKE, 

Michel WATIN 

 Excusé :   

Absent :  

Secrétaire de séance : Patrick BETTIOL 

 

Le compte rendu de la séance du 20 juin 2014 est approuvé à l’unanimité. 

 

Groupement de commandes de la Fédération Départementale d’Energie de la Somme 

Les tarifs réglementés de gaz et d’électricité vont disparaitre. Pour se préparer et bien maitriser son budget, 

la Fédération Départementale d’Energie de la Somme organise un groupement de commandes d’achat 

d’énergie. Monsieur le Maire propose au conseil Municipal d’adhérer à ce groupement afin d’obtenir les 

meilleurs offres et de maitriser le budget énergie. Le Conseil Municipal adopte cette proposition à 

l’unanimité. 

 

Secrétariat du SIAVS 

Les travaux étant sur le point de commencer la charge de travail de secrétariat est appelée à se développer.  

Elle est évaluée en moyenne à 1h30 hebdomadaire. Jusqu’à présent ce travail était effectué bénévolement 

par la secrétaire de mairie de Bacouel. Il est décidé à l’unanimité que cette tâche sera rétribuée par le biais 

d’une convention signée avec le SIAVS qui remboursera la commune. 

 

Clôture de protection de la rivière  

Afin d’éviter les accidents liés à la rivière, il est décidé d’installer une clôture grillagée le long des parcelles 

AA 93 et 100. Le devis de la SARL Serv’Oise s’élevant à 1173 € est accepté. 

 

Participation de la Commune au frais de cantine 

Le Conseil Municipal accepte de participer aux frais de cantine des enfants de la commune à hauteur de 0.20 

€ par repas, pour la durée de l’année scolaire 2014 – 2015. 

 

Structures intercommunales 

Il est décidé que tous les membres du Conseil Municipal seront désormais destinataires des comptes rendus 

des réunions : FDE,  Communauté de Communes, SIAVS, TRINOVAL, Rivière de Selle.  

 

Rythmes scolaires 

Les activités périscolaires se dérouleront les lundis mardis jeudis et vendredis de 15h45 à 16h30. Une 

nouvelle enseignante sera nommée à la rentrée de septembre et l’école de Bacouel accueillera des élèves de 

moyenne et grande sections de maternelle.  

 

Les responsables de l’association de la pèche organisent une retransmission de la finale de la coupe du 

monde de football. La retraite aux flambeaux sera maintenue avant le feu d’artifices de 23h30.  

 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité de ne pas donner suite à la demande d’un agent qui sollicite une 

participation financière de la Commune à sa mutuelle de santé.  

 

Questions diverses  

La vétusté des panneaux de signalisation et du panneau en bois présentant le plan de la commune est 

évoquée de même que l’implantation du panneau de la coulée verte.  

Un trou dans le tablier du deuxième pont rue des deux ponts est à reboucher.  

 


